

LAMPIRAN



Lampiran 1 Pembuatan Batik *Ecoprint*



Lampiran 2 Melihat Lebih Dekat Proses Pembuatan Batik *Ecoprint*



Lampiran 3 Dokumentasi Bersama Ibu Bella dan Pak Jeff Beserta Istri



Lampiran 4 Motif Batik Sepiak



Lampiran 6 Dokumentasi Bersama Bapak Achmad Hamzah



Lampiran 5 Dokumentasi Bersama Bapak Isyak Meirobie

Lampiran 7 Daftar Pertanyaan sebagai Panduan Wawancara

No.	Narasumber	Pertanyaan
1.	Pemilik Batik Sepiak	<ol style="list-style-type: none"> 1. Mengapa memilih untuk mengembangkan batik dari pada produk yang lain? 2. Apa keunggulan dari Batik Sepiak, apa yang membedakannya dengan merek batik lain di Belitung? 3. Motif apa saja yang sudah dikembangkan Batik Sepiak dan mengapa memilih motif tersebut? 4. Motif andalan apa yang paling laris? 5. Apakah ada kendala dalam proses pembuatan Batik Sepiak? 6. Siapa saja yang menjadi target pasar Batik Sepiak? 7. Bagaimana anda merencanakan strategi pemasaran untuk produk Batik Sepiak Belitung? 8. Strategi pemasaran apa saja yang telah dan akan dilakukan oleh Sepiak Belitung? 9. Berapa alokasi dana untuk menjalankan strategi pemasaran yang dibuat per bulan dan per tahun? 10. Apakah ada kendala dalam memasarkan produk Batik Sepiak? 11. Apa alasan Anda merekrut pengrajin penyandang disabilitas? 12. Bagaimana <i>passion</i> Anda tertuang dalam setiap produk Batik Sepiak?
2.	Budayawan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Apa itu batik?

No.	Narasumber	Pertanyaan
		<ol style="list-style-type: none"> 2. Bagaimana sejarah batik di Belitung? 3. Faktor apa saja yang mempengaruhi perbedaan motif batik setiap daerah? 4. Apa ciri khas batik Belitung atau apa yang membedakan batik Belitung dengan batik dari daerah lainnya? 5. Apa filosofi atau cerita dari daun simpur? 6. Apa filosofi atau cerita dari tarsius/pelilean? 7. Apa filosofi atau cerita dari batu garuda? 8. Apa filosofi atau cerita dari sahang/lada putih? 9. Apa filosofi atau cerita dari danau biru? 10. Apa filosofi atau cerita dari keremunting? 11. Apa filosofi atau cerita dari batu satam? 12. Apa filosofi atau cerita dari Bedulang?
3.	Pengrajin Batik Sepiak	<ol style="list-style-type: none"> 1. Apa dampak dari keberadaan Batik Sepiak bagi para pengrajin/karyawan Batik Sepiak? 2. Apakah Anda mempunyai keterampilan membatik sebelum bergabung dengan Batik Sepiak? 3. Jika tidak, dapat pembelajaran membatik dari siapa?

No.	Narasumber	Pertanyaan
4.	Konsumen Batik Sepiak	<ol style="list-style-type: none"> 1. Darimanakah Anda mengetahui keberadaan Batik Sepiak? 2. Apa yang menjadi daya tarik Batik Sepiak sehingga Anda memutuskan untuk membeli produknya? 3. Bagaimana penilaian Anda terhadap produk-produk Batik Sepiak? 4. Apa yang harus ditingkatkan oleh Batik Sepiak dari segi produk dan lainnya?
5.	Wakil Bupati Belitung	<ol style="list-style-type: none"> 1. Bagaimana peranan Batik Sepiak dalam berpartisipasi untuk mengembangkan pariwisata di Belitung? 2. Dukungan apa yang telah dan akan pemerintah berikan untuk mendukung Batik Sepiak dan UMKM lainnya?